



■ Kundenzufriedenheit

Die Farben des Erfolgs

Nach über 75-jähriger dynamischer Entwicklung betreibt die FEIDAL-Gruppe heute sechs Produktionsstandorte in Deutschland und engagiert sich auch in Osteuropa mit fünf Auslandsgesellschaften und zwei Vertretungen. FEIDAL verfügt über eine umfassende Beschichtungskompetenz und ist als Mittelständler in Familienunternehmenstradition einer der führenden Hersteller von Lacken und Farben mit einer Produktion von über 25.000 Jahrestonnen.



1926 wurde in Duisburg die Ruhrorter Lackfabrik Feidner und Fischer von Karl Feidner und Josef Fischer gegründet.

Nach dem Ausscheiden von Josef Fischer baute Karl Feidner die Firma zu

einem leistungsfähigen Hersteller von Öl-, Kunstharz-, Rostschutz- und Schwarzlacken aus. Nachdem im 2. Weltkrieg alle Betriebsgebäude vollständig zerstört wurden, machte sich Karl Feidner an den Wiederaufbau, unterstützt durch seinen Schwiegersohn Dr. Fritz Stratenwerth.

In den 50er Jahren wurde die Produktpalette um maßgeschneiderte Spezialkunstharzlacke für die Industrie erweitert. Innovation war bei FEIDAL schon immer Routine: In den 60er Jahren wurden die neu auf den Markt gekommenen wasserverdünnbaren Bindemittel genutzt, um moderne Wand- und Fassadenfarben herzustellen.

Nach dem Eintritt von Henner Stratenwerth, dem Enkel des Firmengründers, nahm das nun als FEIDAL GmbH Lacke und Farben firmierende Unternehmen weiteren Aufschwung. Die erfolgreiche Integration zusätzlicher Firmen in die Gruppe brachte neue Produktionsstandorte und Fachkompetenzen, darunter Crebonit Lackfabrik in Krefeld (Industrielacke), Dr. Schumacher GmbH & Co. KG in Dortmund (Korrosionsschutzsysteme), Oldenburger Lackfabrik de Wit & Janssen/Passat GmbH & Co. KG (Bautenlacke) und GEB Büchner Lackfabrik GmbH in Brüggen (Bautenlacke und Bodenbeschichtungssysteme). Am Standort in Dresden nahm zu Beginn der 90er Jahre die Dresdner Lackfabrik FEIDAL GmbH, eine nach modernsten Gesichtspunkten geplante Produktionsstätte, die Herstellung von Industrielacken und Korrosionsschutzsystemen auf.

Nach Öffnung der Grenzen Richtung Osten war die FEIDAL Firmengruppe einer der ersten Hersteller, der nach westlichen Standards in Polen und Russland (Moskau) hoch-

wertige Produkte für die jeweiligen Märkte produzierte, mit ausgezeichneter Akzeptanz. Zurzeit ist eine überproportionale Steigerung des Exports in den Wachstumsmarkt China zu verzeichnen.

Heute sind alle Standorte im Inland und in Polen nach DIN EN 9001 zertifiziert. Es sichern über 300 Mitarbeiter nicht nur die Qualität der Leistungen, sondern sie stehen für Zuverlässigkeit, Schnelligkeit und Flexibilität. Die Qualitätsansprüche der Verarbeiter, des Fachhandels und der Industriekundschaft sind für unser Unternehmen der Maßstab.

Seit über 20 Jahren arbeiten wir erfolgreich mit der RSW-Orga zusammen. Sämtliche Unternehmen der FEIDAL-Gruppe arbeiten mit DIBAC® Classic. Auch für die Systemlandschaft ist bei uns die RSW-Orga zuständig. Alle Standorte sind von der Funktionalität von DIBAC® abhängig und werden durch ein ausfallsicheres System gestützt.

Mit dem Wachstum der FEIDAL-Gruppe sind auch unsere Anforderungen an DIBAC® und an die Zuverlässigkeit der gesamten von der RSW-Orga bereitgestellten Lösungswelt beständig gewachsen – und wir wurden immer positiv bestärkt. Seit der Einführung von DIBAC® hatten wir keinen Systemausfall.

Wir freuen uns auf eine weiterhin positive Zusammenarbeit und gratulieren der RSW ganz herzlich zum Jubiläum.

